



Communiqué des élus Verts Aulnay-Ecologie, le 23 mars 2011

Cantonale Aulnay-sous-Bois Nord, second tour

Les élus écolos dénoncent un changement de présidence dans les bureaux de vote

Le 20 mars 2011 lors du premier tour de la cantonale nord, différentes pratiques et incidents ont posé question dans les bureaux du nord de la ville. Que ces évènements soient avérés ou pas, il aurait été urgent que le maire prenne des mesures pour rassurer quant à la sincérité et la sérénité des opérations de vote. Or, entre les deux tours, de façon arbitraire, le maire-candidat prend une décision qui a exactement l'effet contraire.

En effet, sans donner aucune autre justification que sa seule volonté personnelle, le maire déplace autoritairement tous les présidents de bureaux d'opposition du nord de la ville vers le centre. C'est une situation totalement inédite à Aulnay-sous-Bois entre deux tours.

Le maire, qui est aussi candidat, aurait dû après les évènements, avérés ou pas, maintenir l'opposition dans l'exercice de la police de ces bureaux afin d'assurer l'esprit de contrôle républicain et démocratique. Or il expulse tous les présidents d'opposition jetant lui-même un soupçon sur le scrutin à venir.

Nous ne pouvons accepter cette décision sans autre justification que le fait du prince et nous demandons au maire-candidat de revenir sur cette mesure entachant le principe de confiance républicaine indispensable à la légitimité d'un scrutin.

Nous appelons tous les candidats du premier tour à se manifester pour faire entendre que cette mesure va à l'encontre de l'intérêt du candidat qui sera élu, car il pourrait jeter un soupçon sur sa légitimité.

François Siebecke
Candidat Europe Ecologie Les Verts
à la cantonale nord d'Aulnay-sous-Bois du 20 mars 2011